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Estão abertas as inscri-
ções para mais um ciclo do 
Programa de Residência em 
TIC do Serratec, o Parque 
Tecnológico da Região Ser-
rana do Rio. São 24 vagas 
para a turma que, desta vez, 
contará com aulas presen-
ciais de segunda à sexta, no 
horário noturno, no Senac 
Petrópolis, além das aulas 
online aos sábados pela ma-
nhã.

O programa é gratuito 
e as inscrições vão até 26 
de novembro de 2024. Os 
candidatos não precisam de 
conhecimento prévio em 
tecnologia, mas é preciso ter 
o ensino médio concluído e 
idade mínima de 18 anos até 
o fim do curso, que dura 8 
meses. Pessoas com diversi-
dades funcionais (com defi-
ciência e/ou neuro diversas), 
pesssoas pretas, mulheres 
e quem estudou em escola 
pública terão prioridade. As 
aulas começam em janeiro 
e vão até agosto, num total 
de 650 horas de imersão no 
universo de tecnologia e da 
análise de dados. Além disso, 
os estudantes trabalharam 
as soft skills mais demanda-
das da área de tecnologia e 
aprendem habilidades digi-
tais, ferramentas de inteli-
gência artificial, Excel avan-
çado e Power BI. 

É a segunda turma for-
mada em parceria entre o 
Serratec e o Senac. O obje-
tivo do Serratec é, com no-
vos parceiros, oferecer mais 
alternativas e oportunidades 
para quem quer ingressar 
no promissor mercado de 
tecnologia, apoiando o sur-
gimento e desenvolvimento 
de novos profissionais para 
o setor, fomentar o primei-
ro emprego, principalmente 
para jovens, estimular o em-
preendedorismo e subsidiar 
o arranjo produtivo regional 
de tecnologia com a oferta 
de profissionais qualificados, 
aumentando a empregabili-
dade, os novos negócios e o 
desenvolvimento socioeco-
nômico regional

residência 

em tiC do 

Serratec e 

Senac

Por Gabriel rattes

O Sindicato dos Profissio-
nais da Educação do Estado do 
Rio (Sepe), o Conselho Mu-
nicipal de Alimentação Esco-
lar (CAE) e a vereadora Gilda 
Beatriz têm recebido cons-
tantes denúncias sobre falta 
de proteína na merenda esco-
lar (carne e frango) e de itens 
como material de limpeza e hi-
giene pessoal. Na última quar-
ta-feira (3), a vereadora Gilda 
realizou uma fiscalização no 
CEI Professora Tina Grazinoli, 
no Centro, e constatou a falta 
dos itens. Além desta, outras 
oito unidades escolares tam-
bém denunciaram a falta dos 
itens, a vereadora levou o caso 
ao Ministério Público do Esta-
do do Rio de Janeiro (MPRJ). 
Ao Correio Petropolitano, a 
direção do CAE informou que 
cobrou providências à Prefeitu-
ra e será realizada uma reunião 
nesta terça-feira (05) sobre o 
assunto.

“Isso é um absurdo. Prefeito, 
você está no cargo até o final do 
ano. As crianças e os alunos ain-
da estão no ano letivo e não po-
dem ficar sem proteína. Eu não 
poderia deixar de denunciar ao 
Ministério Público do Rio de 
Janeiro, como eu também te-
nho certeza que não são só esses 
colégios que eu recebi denúncia 
que estão sem a proteína, são 
todos os colégios do municí-
pio de Petrópolis. Quero dizer 
que estou acompanhando de 
perto e a denúncia já foi feita 
ao Ministério Público”, afir-
mou Gilda Beatriz, que já foi 
vice-presidente da Comissão de 
Educação, Assistência Social e 
Defesa dos Direitos Humanos 
da Câmara Municipal.

As demais instituições de 
ensino que constam no docu-
mento enviado ao MPRJ são: 
Escola Municipal Prefeito Ja-
mil Sabrá, Escola Municipal 
Luiz Carlos Soares, Escola 
Municipal Robert Kennedy, 
Escola Municipal Celina Sche-
chner, Escola Municipal Ana 
Mohammad, Escola Municipal 

Professor Nilton São Thiago, 
Escola das Comunidades Santo 
Antônio, CEI André Rebou-
ças, e CEI Professora Sônia Re-
gina Scudese Dessimoni Pinto.

Sepe e CAE

Procurados, o Sindicato dos 
Profissionais da Educação do 
Estado do Rio (Sepe) e o Con-
selho Municipal de Alimenta-
ção Escolar (CAE) disseram à 
reportagem que estão receben-
do denúncias sobre a falta dos 
materiais essenciais. O Sepe 
disse que reportaram ao Con-
selho Municipal de Alimen-
tação Escolar e à Gerência de 
Alimentação Escolar - departa-
mento da Secretaria de Educa-
ção. “Apuramos que a Gerência 
vem tentando fazer o possível 
para manter a alimentação es-
colar de forma adequada, mas 
há uma escassez de recursos 
financeiros que a prefeitura 
vem liberando para a Gerência, 
o que ocasiona essa baixa no 
quantitativo global de merenda 
disponível”, disse.

Já a representante do Sepe 
no CAE, Rosimar Silveira, in-
formou que o conselho está 
ciente e cobrou providências 
da Prefeitura. “Na terça-feira 
teremos uma reunião do CAE 
e então maiores esclarecimen-
tos. Mas, o cardápio tem que 
ser seguido. E o cardápio prevê 
proteínas, legumes, frutas. É o 
mínimo que pode ser servido. 
A reclamação é geral da pouca 

quantidade que está sendo dis-
tribuída nas escolas, não só na 
questão de proteína”, disse. 

Contratos firmados
No dia 28 de maio desde 

ano, foi realizada uma licitação 
para eventual e futura aquisição 
de gêneros alimentícios cárneos 
(lombo suíno desossado; mús-
culo bovino em cubos; patinho 
bovino em cubos; congelado; 
patinho bovino em iscas; pati-
nho bovino moído e peito de 
frango desossado), pelo período 
de 12 meses, para atender aos 
alunos das unidades escolares, 
Centros de Educação Infantil, 
escolas municipais de educação 
infantil, unidades convenia-
das e projetos de Petrópolis. A 
empresa vencedora foi a Sabri-
san Comercio e Distribuicao 
LTDA, por um valor global 
de R$ 17.799.161,70. Entre-
tanto, até o presente momen-
to, no Portal da Transparência 
do município só constam dois 
empenhos nos valores de R$ 
251.450,00 e R$ 225.400,00, 
ambos do dia 26 de setembro e 
oriundos do Fundo Municipal 
de Educação.

Já no dia 10 de outubro, 
foi firmado um novo contrato 
com a empresa pelo valor de R$ 
3.055.235,00, para a mesma fi-
nalidade. Esse, ainda não consta 
empenhos na página da Prefei-
tura. A equipe do Correio ten-
tou contato com a empresa, no 
entanto não obtivemos resposta.

Denúncia de falta de 
proteínas nas escolas e 
creches municipais 

Arquivo/TV Correio da Manhã

Vereadora levou denúncia ao Ministério Público

Prefeito eleito Hingo Hammes
e Rubens alinham transição 
Equipes de governo se reúnem nesta semana para os trabalhos

O prefeito eleito de Pe-
trópolis, Hingo Hammes, se 
reuniu na sexta-feira (1) com 
o prefeito Rubens Bomtempo 
para dar início ao processo de 
transição. Hammes defende 
uma transição com responsabi-
lidade e transparência.

Bomtempo colocou a equi-
pe de governo à disposição para 
iniciar a transição. “Já na próxi-
ma semana, iniciaremos as reu-
niões, colocando o interesse de 
Petrópolis sempre em primeiro 
lugar”, disse.

O prefeito eleito, Hingo 
Hammes, destacou que, após 
o início da transição, haverá 
reuniões das câmaras técnicas, 
que irão tratar das áreas de go-
verno. “Daremos início à tran-
sição de forma transparente e 
serena, sempre colocando os 
interesses da nossa cidade aci-
ma de tudo”, disse.

O atual governo indicou os 
seguintes nomes para compor o 
grupo de transição: secretário 
de Governo e coordenador do 
grupo de transição, Marcus São 
Thiago; secretário de Adminis-
tração e Recursos Humanos, 
Marcus Curvelo; procurador-

-geral do Município, Miguel 
Barreto; controladora-geral do 
Município, Áurea Gonçalves; 
secretário de Fazenda, Paulo 
Roberto Patuléa; secretário de 
Planejamento e Orçamento, Je-
ferson Andrade.

O prefeito eleito pro-
tocolou ofício destacando 
os seguintes nomes: Fábio 
Júnior, secretário-chefe de 
Gabinete durante o governo 
interino (2021); Fernanda 
Ferreira, coordenadora de 

Articulação Institucional 
(antiga secretaria de Gover-
no) durante o governo in-
terino (2021); e Rosangela 
Stumpf, controladora-geral 
do Município durante o go-
verno interino (2021).
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Prefeito eleito defende transição com responsabilidade e transparência
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Alunos de Petrópolis são 
deputados por um dia

Projeto do Hospital Alcides 
Carneiro é reconhecido

Cenário Nacional

Consulta pública

O projeto de lei de sa-

neamento básico para 

pessoas em terrenos 

ocupados proposto pe-

los estudantes que par-

ticiparam da 19ª Câmara 

dos Deputados Mirim em 

Brasília foi aprovado na 

última sexta-feira. Este 

foi o projeto em que os 

alunos do Colégio Mon-

tês de Petrópolis partici-

param sugerindo emen-

das. A iniciativa faz parte 

do projeto Plenarinho e 

proporciona aos alunos 

do ensino fundamental 

a experiência de atuar 

como deputados e de-

putadas mirins durante 

dois dias. Nesta 19ª edi-

ção do Câmara Mirim, os 

200 estudantes de todo o 

país aprovaram três pro-

jetos de lei, que, segundo 

o presidente da Câma-

ra, deputado Arthur Lira 

(PP-AL), serão enviados 

para as comissões per-

manentes para análise.

O projeto Multiplicadores 

de Acessibilidade, promo-

vido pela Prefeitura e im-

plementado pelo Sehac 

em unidades como o 

Hospital Alcides Carneiro, 

UPAs, UPHs e UBSs, visa 

à promoção da inclusão e 

acessibilidade para pesso-

as com deficiência (PCD). 
A iniciativa foi seleciona-

da para o 44º Prêmio Ser 

Humano da Associação 

Brasileira de Recursos Hu-

manos (ABRH), que anual-

mente reconhece práticas 

inovadoras de gestão de 

pessoas, destacando ca-

tegorias como Desenvol-

vimento, ESG (Ambiental, 

Social e Governança) e Ex-

celência Organizacional. 

Programa Multiplicadores 

de Acessibilidade já for-

mou 180 profissionais para 
atender o público PCD.

O Sehac disputou o prêmio 

ao lado de grandes empre-

sas, como Vale, Petrobras, 

Energisa Minas, Volkswa-

gen, Tim e MetrôRio, e 

chegou à fase final. A ceri-
mônia de premiação acon-

teceu nesta terça-feira (30), 

no Rio Othon Palace, com 

a presença da gerente de 

Recursos Humanos do 

Sehac, Juliana Demétrio, 

e da acessibilista Cristia-

ne Valessa, responsáveis 

pela implementação do 

projeto.

O Instituto Estadual do 

Ambiente (Inea) promo-

verá no dia 13 de novem-

bro a consulta pública 

sobre a aquisição e insta-

lação de sistema para ra-

dares banda X. O objetivo 

é o monitoramento e pre-

visão de eventos hidro-

meteorológicos no esta-

do do Rio de Janeiro, em 

especial nas regiões mais 

críticas, como a Serrana 

e Sul Fluminense. A con-

sulta pública possibilita 

a identificação das dife-

rentes possibilidades de 

configuração das infraes-

truturas necessárias para 

a instalação dos radares, 

incluindo torres, contai-

ners, equipamentos au-

xiliares, energia e lógica, 

além de softwares, pro-

gramas de treinamento, 

equipamentos de testes 

e conjunto de peças so-

bressalentes. A consulta 

pública está disponível 

no site do Inea.
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Estudantes participaram do Câmara Mirim em Brasília

Projeto competiu com iniciativas de todo país
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